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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2021. ７. ６（火）　第3217回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～前橋商工会議所
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…髙橋　秀実

  点　鐘  　長谷会長
  国歌・ロータリーソング  　「君が代」「奉仕の理想」
  ビジター紹介  　
◎米山奨学生
　 トゥブ　シンジャルガル　ウルジーデルゲル　さん
◎前橋国際奨学生
　ダダン　ムルヤナ　コサシー　さん
　ボ　クォック　ドゥイ　さん
  乾　杯  　高玉会員

  記念品贈呈  　長谷会長

■誕生祝
池畠邦和、都丸和俊、小林要一、廣瀬信二、
五味典雄、猪熊政和、林　徹郎、矢端和之（古稀）、
北野義浩、中野正彦、宮﨑瑞穗（喜寿）

■結婚祝
片山康浩、北村　啓、山下佳之、土屋恵吾、
小中和子、廣瀬信二

■皆勤賞
佐伯　一（満１年）、大畑孝弘（満２年）、
廣田哲也（満３年）、石塚春彦（満３年）、
伊藤雅典（満３年）、小林幹昌（満12年）、
岡部幹雄（満14年）

  奨学金贈呈  　

  委嘱状交付  　

財団より表彰

  会長の時間  　長谷会長
クラブ会長の方針及び重点目

標・数値目標
基本方針
　現在の世界情勢や国内の状況は、
新型コロナウイルス感染症の情勢
把握や対策が第一優先順位となり、
団体・個人ともにいかにコロナの感染リスクを抑えな
がら活動するか、コロナ禍によるマイナス要因にいか
に対処するかに関心が集まる傾向にあります。
　当前橋ロータリークラブとしても、例会開催の見合
わせ、Web配信を併用した例会や理事会の開催、懇
親会の開催中止など、従前には想定されていなかった
状況となっています。
　このような制約条件は今後も継続することを前提に、
少しでも当クラブ活動が実り多いものとなるような運
営に心がけてまいります。
　今年度のシュカール・メータＲＩ会長が掲げるテーマは、
　「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」

（「Serve to change lives」）です。どのような困難
な状況であっても、我々ロータリーが奉仕団体である
というＤＮＡを忘れず、社会や世界を変革する奉仕活
動を展開させようと呼びかける力強いテーマです。
　これを受け、当地区の足立進ガバナーは、
　「奉仕の理念を掲げ、新たな旅に出よう」（「Let’s go 
on a new journey with the ideal of service」）と
のテーマを掲げられました。これは変化に適用力を高
めること、また、革新性を身につけ、一歩前に出る勇
気を持ち実践することと解釈いたします。
スローガン
　それらを受け、以下を当年度の前橋ロータリークラ
ブのスローガンといたします。
－　奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー
活動を充実させよう　－
　ロータリーの５つの中核的価値観（奉仕・親睦・多
様性・高潔性・リーダーシップ）は、すべてのロータ
リアンが実践すべきものです。奉仕のなかで多様性を
尊重し、高潔性の高い思想や行動を行い、各自がリー



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

ダーシップを発揮する。また、奉仕を通じて得られる
充実感は、自身がロータリアンであることを実感でき
る大変貴重なものです。加えて、コロナ禍で対面での
コンタクトが困難ななかではありますが、各自の多様
性を理解しながら親睦を深めることもロータリー活動
を充実させる重要なファクターとなります。
　会員全員で５つの中核的価値観を実践し、ロータリ
ー活動を充実したものにしていきましょう。
重点目標
１．会員増強と退会防止
２．部会活動の再開・充実
３．OB会員との交流
４．会員の相互理解の促進
５．例会出席率の維持・向上
６．理事・役員のクラブ運営関与の増加
７ ．地区補助金事業（子供図書館図書除菌器プロジェ

クト）の実施
８．財団・米山寄付の奨励
９．会員研修及び会員のロータリー活動の理解の深化
数値目標
１．会員数純増1名
２．ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付
　　・ロータリー財団への寄付
　　　年次基金への寄付　　　　１人 150ドル以上
　　　ポリオプラスへの寄付　　１人 30ドル以上
　　・米山記念奨学会への寄付　１人 16,000円以上
  幹事報告  　小林幹事
１． 今年度の例会の開催について
　 　今年度もソーシャルディスタ

ンスなど３密回避の社会情勢を
踏まえ例会場所を基本「群馬銀
行本店営業部大会議室」を使用
させて頂きます。ただ、空いているときのみ使用で
きるという事ですので、ここ前橋商工会議所とロイ
ヤルチェスター前橋とZoomにおけるハイブリット
例会といたします。

２．炉辺会合の開催について
　 　開催状況を検討しておりましたが、本年度の炉辺

会合は準備の都合もあり、延期といたします。時期
につきましては、コロナ情況を鑑みて10月、11月
ごろを予定しております。詳細はまた早めに皆様に
ご連絡する予定です。

３．委員会方針発表について
　 　今年度は、次週７月13日より、３週にわたり委

員長による委員会報告をお願いします。
４．ガバナー補佐訪問について
　 　足立ガバナー年度の地区運営方針伝達の為、前橋東

RCの黒岩ガバナー補佐が来訪されます。日時は、８
月３日㈫です。会員の皆様の出席をお願い致します。

５．ガバナー月信について
　 　当面、ガバナー月信は回覧を自粛させて頂きます。

月信につきましては是非ＱＲコード等を利用した閲
覧をお願いします。

６．７月のロータリーレート
　１ドル＝111円です。
  副幹事報告  　関口副幹事
例会の変更
前橋中央ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、
沼田ＲＣ、桐生西ＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：115名

　 { 出席者  99名
欠席者  16名

本日出席率：83.19％

  ニコニコBOX報告    
■山田 　邦子…長谷会長、一年間

よろしくお願いします。望
月会長、一年間ごくろう様
でした。

■曽我 　隆一…長谷会長年度の船
出を祝して。またロータリー行事が日常化しま
すことを祈って少々。

■本田　博己…長谷会長年度の成功をお祈りします。
■平方　　宏…長谷年度のスタートをお祝いします。
■福島 　英人…長谷年度の門出を祝して。小林幹事、

関口副幹事、と共に１年間がんばってください。
■関口 　俊雄…長谷会長、小林幹事の船出を心からお

祝い申し上げます。コロナに負けるな！皆んな
して頑張ろう。１年間ご苦労様です。健康に留
意して頑張って下さい。

■都丸 　和俊…長谷年度の門出を祝しニコニコ！長谷
会長笑って下さい。いいかげんな小林幹昌幹事
と関口副幹事を怒らないで下さい。一年間楽し
い前橋ロータリークラブの運営を願い少々…。

■鴻田 　　敦…長谷会長、小林幹昌幹事、関口知義副
幹事の船出をお喜び致します。長谷会長の「会
長の時間」楽しみにしています。

■菊川 　善明…長谷会長・小林幹事・関口副幹事の船
出を祝して。この会場でかなりの数の方がワク
チンを打っているはず。遠からず普通の例会に
戻るでしょう。私も昨日Ｇメッセで１回目のモ
デルナワクチンを打ってきました。昨夜は女房
に飲酒を強く止められ、何十年ぶりかの休肝日
となりました。浮いた酒代を少々。

■齋藤 　一雄…長谷年度のスタートを祝って!!新会長
の元職場のＯＢとして。

■和田 　　弘…先日はお花をありがとうございました。
また先月は２月の上毛新聞さんに続いて群馬テ
レビさんの取材と放映を頂きありがとうござい
ました。これもみなさまのおかげと感謝して。

■北村 　　啓…結婚記念日にお花を頂き、ありがとう
ございました。すっかり忘れておりました。

■山下 　佳之…結婚記念日にステキなお花をありがと
うございました。妻も子どももオドロキと感動
で、会話がとてもはずみました。

■松葉 　晴彦…結婚記念日のキレイなお花ありがとう
ございました。久しぶりに妻と会話いたしまし
た（笑）。

■会長 　長谷浩克、幹事　小林幹昌、副幹事　関口知
義…１年間よろしくお願いします。

■ニコ ニコBOX委員会一同…一年間お世話になりま
す。みなさんの沢山のメッセージをお待ちして
おります。


